



L'Armée du Salut Suisse dans le monde : le rapport annuel 2021 de Développement international



© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

La pandémie, le séisme en Haïti, des temps agités.

Le monde a traversé de nombreuses crises ces derniers temps. En consultant le rapport annuel de Développement international, vous pourrez constater ce que l'Armée du Salut a réalisé dans le monde entier en 2021, afin de garantir la dignité et d'améliorer la qualité de vie.

À peine la pandémie est-elle passée en arrière-plan que le conflit en Ukraine vient nous rappeler l'importance qu'ont pour nous la sécurité, la liberté et le bien-être. La guerre en Ukraine nous bouleverse tout particulièrement aussi en raison de sa proximité culturelle et géographique. Les images de destruction et de souffrance qui nous parviennent nous touchent profondément. La solidarité dans notre pays pour les personnes touchées est énorme.

Pourtant, ce n'est pas qu'en Ukraine que la détresse est grande. En raison des répercussions de la pandémie, dans le monde entier, de nombreuses personnes se trouvent face au néant, dans une ampleur que l'humanité n'a plus connue depuis longtemps. C'est pourquoi, en 2021 aussi, nos projets de développement et l'aide d'urgence ont été urgemment nécessaires, afin de donner des perspectives d'un avenir meilleur et d'une vie dans la dignité à des personnes de par le monde. Grâce au soutien de nos donatrices et donateurs, à la collaboration de la population locale et à l'engagement de nos partenaires, Développement international de l'Armée du Salut Suisse a pu améliorer les conditions de vie de près de 300 000 personnes dans le monde entier. Que ce soit en soutenant les indigènes pendant la pandémie aux Philippines ou au Brésil, en construisant une nouvelle école au Zimbabwe, en garantissant l'accès à de l'eau potable à des milliers de familles au Kenya ou grâce à l'aide en cas de catastrophe en Haïti.

En consultant le rapport annuel en ligne, vous apprendrez comment des moments réjouissants ont pu être vécus et des récits pleins d'espoir ont pu être écrits par Développement international l'année dernière, et ce malgré la pandémie. Saviez-vous, par exemple, que nous avons planté plus de 80 000 arbres et arbustes en République démocratique du Congo grâce à l'un de nos projets ? Vous découvrirez à combien de terrains de football cela correspond en consultant nos chiffres annuels sur le site Internet. Il vaut la peine d'y jeter un coup d'œil !

Auteur

Stefan Häderli

Publié le

15.6.2022